

DEVINETTES.



Le papa est là et il n'a pas l'air content.

Un mathématicien du XVIII^e siècle, le célèbre Bossut, était à toute extrémité. Sa famille l'entourait et lui disait les choses les plus touchantes ; mais il ne donnait plus aucune marque de connaissance.

Un de ses amis, le voyant dans ce triste état, dit à sa famille : " Attendez, je vais le faire parler."

Bossut, quel est le carré de douze ?

—Cent quarante-quatre, répondit aussitôt le moribond.

Ce furent ses dernières paroles.

Toto voit son père en tenue de cérémonie, habit et cravate blanche, qui s'apprête à sortir par un temps de neige.

TOTO.—Où vas-tu, dis papa ?

LE PÈRE.—Mon enfant, je vais à un enterrement où je dois tenir les cordons du poêle.

TOTO.—Est-ce que c'est un poêle à pétrole.

Le rôle des organes des sens, d'après Bébé :
Les yeux, c'est pour pleurer.
La bouche, c'est pour parler.
Le nez, c'est pour se moucher.
Les mains, c'est pour jouer.
Et les oreilles, c'est pour... rougir !

—Vous savez, Mme de X... est de retour. Elle a passé tout l'été dans sa ferme en plein pâturage.

—Ah ! la pauvre femme ! c'est donc pour cela qu'elle a tant mûri cette année.



Où est le petit frère de cette jeune fille ?



Pas-habile le gardien de nuit ! Il y a deux voleurs et il n'en a pris qu'un, alors que l'autre est sous son nez.

Rue....., huit heures du soir.

Un gamin, pas plus haut que ça, se tient dans l'angle d'une porte et fait de vains efforts pour atteindre le bouton de la sonnette.

Un passant s'arrête, comprend, s'approche et, charitablement tire le bouton.

Alors le gavroche :

—Merci, m'sieu...

Et, riant aux éclats, il détale à toutes jambes.

Aujourd'hui, tout le monde pose. L'homme propose, la femme dispose, l'industrie expose, le gouvernement impose, le commerce dépose, les consciences composent et les grands hommes reposent.

—C'est de notre récolte, ce bon petit vin-là, vous ne l'appréciez pas ?

—Si fait, dans la salade.

Un paysan consulte un avocat sur son affaire. Après l'avoir examinée, l'avocat lui dit :

—Ton affaire est bonne.

Le paysan paye et dit :

—A présent, monsieur, que vous êtes payé, dites-moi franchement si vous trouvez ma cause aussi bonne qu'auparavant ?